

Pressestelle, Freitag, 26. Februar 2016

---

## **Neuer Wirtschaftspate in Mühlheim wird der Vorstandsvorsitzender Helmut Eikelmann**

Die Stadt Mühlheim bedankt sich bei Herrn Heinz Neppach für seine sehr engagierte und erfolgreiche ehrenamtliche Tätigkeit als Wirtschaftspate. Im besonderen Maße gilt dies für den Aufbau und Entwicklung des Zukunftsschecks der Wirtschaftspaten, der unter der Führung von Herrn Neppach aufgestellt wurde. Die Stadt Mühlheim war mit dieser Maßnahme die erste Kommune, die diesen Zukunftsscheck anbieten konnte und den Unternehmen somit gezielt Hinweise auf mögliche Schwachstellen geben konnte.

Die im Jahr 2013 erfolgreich eingeführte monatliche Sprechstunde der Wirtschaftspaten wird ab dem 1. März 2016 durch Herrn Helmut Eikelmann weitergeführt, der als Vorstandsvorsitzender des Vereins „Alt hilft Jung – Die Wirtschaftspaten e.V.“ fungiert und ebenso sein gesamtes Knowhow und seine Erfahrung als neuer Wirtschaftspate den Firmen in Mühlheim zur Verfügung stellt.

„Die Stadt Mühlheim war die erste Gemeinde im Kreis Offenbach die Wirtschaftspaten zur Seite stellen konnte und genau diese Mühlheimer Unternehmenskultur, mit Ihren klein- und mittelständischen Firmen, sind genau die Zielgruppe der Wirtschaftspaten. Es freut uns sehr mit Herrn Eikelmann einen hochmotivierten und erfahrenen Nachfolger gefunden zu haben“, so Bürgermeister Daniel Tybussek. Die persönlichen Sprechstunden der Wirtschaftspaten richten sich an alle interessierten und Rat suchenden Unternehmer, Existenzgründer, Einzelhändler und Gastronomen in Mühlheim“, so Helmut Eikelmann. „Wir sondieren, erkennen das Problem und überlegen die weiteren Schritte und Maßnahmen.“ Sein Beratungsangebot ist dabei so vielfältig wie seine Kundschaft: Ob es sich um die Entwicklung der Firmenstruktur, Vertrieb und Marketing, Produktgestaltung, Finanzierung, Finanz- und Rechnungswesen, Controlling, Nachfolge, EDV-Einsatz oder Personalmanagement handelt – Eikelmann hat zunächst ein offenes Ohr für alle Fragen und Anliegen der Gewerbetreibenden.

Die nächste Sprechstunde findet am Dienstag, dem 1. März 2016 , zwischen 14 und 17 Uhr im Rathaus (Zimmer 207 a) statt. Voranmeldungen können über Herrn Böttcher unter der Telefonnummer 06108 / 601 222 vorgenommen werden.